

WOERTH À l'Ehpad

Le Mardi gras des résidents

Cette année, les enfants de l'école maternelle de Woerth sont venus fêter carnaval avec les résidents de l'établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad) local.

EN CE JOUR DE MARDI GRAS, les écoliers, ont apporté, avec leurs chants et leurs déguisements originaux, une belle note de fraîcheur aux pensionnaires

des trois unités.

Après le déjeuner, il régnait déjà une ambiance carnavalesque dans l'établissement. Le personnel et les bénévoles de l'association De Sunne Strahl s'étaient grimés pour l'occasion, et chacun des résidents portait le chapeau de son choix pour accueillir les enfants de la maternelle qu'ils connaissent bien grâce à leurs échanges réguliers.

Les petits écoliers avaient préparé leur visite dès avant les vacances scolaires d'hiver en s'inspirant du peintre Miro, fabriquant des chapeaux pointus ornés de guirlandes et des chapeaux ornés de figures géométriques du plus bel effet. Ils ont créé la surprise lors



Les enfants de l'école maternelle ont joyeusement égayé l'après-midi des aînés. PHOTO DINA

qu'ils sont rentrés dans la salle en chantant *Raje Raje Rose*, un air en phase avec la météo du jour, qui leur a valu les applaudissements. Ils ont poursuivi avec les rondes mimées *Sur le Pont d'Avignon* et *Mon Chapeau à quatre bosses*, que tout le

monde a accompagnées. Puis c'est avec un vigoureux *Allez hop !*, comme autre Rhin, qu'ils sont partis sous la conduite de Christine vers le goûter, les traditionnels beignets de carnaval.

Pour remercier les aînés de leur accueil, les enfants ont offert à ces derniers une belle fresque représentant un arlequin encadré par les prénoms des jeunes artistes et ceux des résidents. Puis ils sont repartis vers leur école avec la promesse de revenir pour Pâques. ■